

Nicolás Maduro qualifie d'agression la demande du parlement espagnol de libérer des opposants liés au terrorisme



Caracas, 15 avril (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro a critiqué la prise de position du Congrès espagnol, qui a demandé la libération d'opposants vénézuéliens liés au terrorisme et il a qualifié cette demande d'agression.

Dans son émission radio-télévisée « En contact avec Maduro », le président vénézuélien a déclaré qu'il a donné des instructions à la ministre des Affaires étrangères pour prendre des mesures diplomatiques en réponse à cet acte d'ingérence.

Le parlement espagnol a demandé au gouvernement vénézuélien de libérer l'ancien maire de Caracas, Antonio Ledezma et le dirigeant de l'opposition Leopoldo Lopez, le principal organisateur des violences qui avaient fait 43 morts et plus de 800 blessés au début de l'année 2014.

Par ailleurs, Nicolás Maduro, a mis en exergue la volonté de son gouvernement de renforcer ses relations bilatérales avec le Panama, qui a récemment accueilli le 7è Sommet des Amériques.

Le leader bolivarien a précisé qu'il a fait part de ce souhait à la vice-présidente et ministre panaméenne des Affaires étrangères Isabel de Saint-Malo, en visite officielle à Caracas. Nicolás Maduro a expliqué qu'il a reçu la ministre panaméenne dans la maison natale de Simon Bolivar car le Panama a également été libéré par le Libertador.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/52795-nicolas-maduro-qualifie-dagression-la-demande-du-parlement-espagnol-de-liberer-des-opposants-lies-au-terrorisme>



Radio Habana Cuba